
12/03/12 "Va a ser una eliminatoria extremadamente pareja"

1/2webcache.googleusercontent.com/search?q=cache:http://www.granadahoy.com/article/deportes/1«

Versiyn de solo texto

Esta es la versiyn en caché de http://www.granadahoy.com/article/deportes/1204865/va/ser/una/eliminatoria/extremadamente/pareja.html de
Google. Se trata de una captura de pantalla de la página tal como esta se mostraba el 10 Mar 2012 07:01:42 GMT. Es posible que la página
haya sufrido modificaciones durante este tiempo. Más informaciyn

 

Sábado, 10 de marzo de 2012 GALERÍAS GRÁFICAS CANALES BLOGS PARTICIPACIÏN HEMEROTECA BOLETÍN ESPECIALES

DEPORTES
PORTADA GRANADA PROVINCIA DEPORTES ANDALUCÍA 25M ACTUALIDAD TECNOLOGÍA CULTURA TV OPINIÏN SALUD

DEPORTES EUROCOPA 2012 COPA DAVIS FÏRMULA 1 MOTOCICLISMO CLASIFICACIONES

0 comentarios 0 votos

El próximo sábado a las 14:00 horas, el Universidad de

Granada de juega el partido de ida de la primera

eliminatoria de ascenso a División de Honor B. Un premio

inesperado los arlequinados que tras varios años de

travesía por el desierto pero con un plantel joven, afronta

con la mayor de las ilusiones un reto al que le ha llevado

su gran temporada regular, en la que han quedado

segundos del Grupo D. A una semana vista, así ve la

eliminatoria el capitán de navío universitario, Manolo

Conde. 

-¿Qué conoce del Sant Cugat? 

-Poco. Sólo a través de los chicos que coinciden en los

torneos de selecciones y universitarios. Técnicamente

todos los equipos del grupo catalán son muy buenos. En

particular, han jugado tres veces fase de ascenso, muy

curtido con buen nivel de juego y que llevan tiempo intentando subir. Esto les da un plus de

experiencia. Pero con ilusión y ganas se les puede hacer frente. 

-¿Es una ventaja que viajen en tren la noche antes del partido? 

-Imagino que vendrán en el tren durmiendo y que eso les hará descansar, pero sí que puede ser

un hándicap para ellos. 

-El Sant Cugat tiene más experiencia en fases mientras que el Universidad, ¿esperaba jugarla? 

-Nuestro objetivo no era la fase de ascenso pero sí quedar mejor que el año pasado, y eso era

estar entre los tres primeros, por lo que era posible. Pero ha sido una sorpresa el rendimiento

del equipo. Estamos contentísimos con el año. Cuando estás en competición siempre quieres

ganar todo y por eso vamos a intentar ascender. 
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"Va a ser una eliminatoria extremadamente
pareja"
El técnico universitario cree, a una semana vista del partido de ida de la fase de
ascenso ante el Sant Cugat, que la serie "no va a quedar resuelta en
Fuentenueva"
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Antorcha y Rayces atienden a Manolo

Conde durante el descanso del

partido ante Industriales.



12/03/12 "Va a ser una eliminatoria extremadamente pareja"

2/2webcache.googleusercontent.com/search?q=cache:http://www.granadahoy.com/article/deportes/1«

0 comentarios 0 votos

-Durante el año le he escuchado decir "al fin he encontrado un grupo de gladiadores..." 

-Sí. El grupo que tenemos estos años es el más aguerrido con el que ha contado el club, creo

que en toda su historia. Es un equipo de valientes que tienen miedo a nada y se enfrentan a

cualquier dificultad. Eso a veces lleva ciertos momentos de descoordinación es difícil disciplinar.

Pero el resultado está siendo bueno y entre todos avanzamos. 

-Los números de Universidad y Sant Cugat ha sido muy parejos, ¿también lo será en el campo? 

-Es cierto aunque depende de la diferencia de nivel entre grupos. Los puntos no siempre

determinan quién tiene más. Lo que sí parece es que la distancia entre los contrarios ha sido

muy pareja, no como en nuestro Grupo en el que Industriales ha sido superior. Si nuestro Grupo

es el más fuerte, Ingenieros debe subir y nosotros debemos pelear de tú a tú con 'su' primero,

pero si es al contrario nos podrían sacar más diferencia. Lo que sí pienso es que los partidos van

a ser extremadamente parejos y que la eliminatoria no quedará resuelta en Fuentenueva. 

-¿Preocupa que el campo del Sant Cugat sea de césped artificial? 

-Eso no me preocupa, hemos jugado muchas veces esta temporada sobre ella. Además, por

nuestras características, la vuelta la vamos a pelear con muchas posibilidades. 

-¿Influirá la disputa del 'seven' universitario esta semana? 

-Es un hándicap porque quizás vengan los jugadores cansados. Ya veremos pero en definitiva lo

que importa es que nos lo estamos pasando bien, jugando muchas competiciones diferentes y

además muy bien en todas.
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Las imigenes del Granada-Valencia
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obtiene renta sin ser superior. Crynica: Amarga

sensaciyn (0-1).
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